

Puerta de las columnas

Es una puerta de acceso directo. Consta de tres arcos en total, el de ingreso con ladrillo con fustes de mármol blancos romanos reaprovechados al igual que los capiteles corintios que evidentemente no pertenecían a estos fustes, otro arco interior de herradura apoyado en pilastras y el de salida que es de gran belleza: bajo un dintel de descarga el arco de herradura con alfiz, va alternando las dovelas de piedra y de ladrillo, logrando con esto una bicromía que imita la característica de los arcos califales, como los de la Mezquita de Córdoba que están pintados en rojo y blanco. La mampostería de los paramentos le otorga una gran plasticidad.

